

スクールギラヴァンツ

令和6年10月31日(木) 5・6校時

きょう 今日、ギラヴァンツ北九州から、

くどう 工藤 孝太選手と高 昇辰選手が永犬丸小学校に

き 来てくれました。



ねんせい <6年生と色々なゲームをしました>

すうにん コーンを数人でうしろ向きに囲んで

まわ ボールを回して速さを競ったり、

はや ボールを早く回すための作戦会議をしたり、

ふたり 二人でボールをユニフォームに乗せて、

お 落ちないようにコーンまで運んで順番を競ったり・・・

いろいろなゲームをして体を動かしました。









〈選手より〉

小さい時から、サッカー選手になりたい！なれる！と思いながら、
いろいろな挫折を経験し、現在活躍しているお話をしてくれました。

少しくましくと、自信が付いてくるから、

それを大事にしてほしい。

みんなに、自信をもってもらいたい。

そして、みなさんには、夢をかなえるための努力とともに、

夢をかなえた後のこともイメージしながら生活を送ってほしい、
というおはなしでした。

しつもん
〈質問コーナー〉

めい せんしゅ ねんせい しつもん こた
2名の選手が、6年生からの質問に答えてくれました。





選手^{せんしゅ}から、みんなの夢^{ゆめ}はなんですか？と聞^きかれた児童^{じどう}たち。
た^てくさんの手^あが拳^{こぶし}がりました。

選手^{せんしゅ}より(^▽^)//

明日^{あした}(11月2日土曜日)と16日(土曜日)に

ミクニスタジアムで試合^{しあい}が行^{おこな}われるそうです！

ぜひ見^みに来^きてください！！